



学校だより NO. 966
 令和6年 4月26日
 帯広市立明和小学校
 文責 校長 新川 和範

明るく 和やかに 明るく豊かな心をもつ子ども 和やかに思いやりのある子ども のびのびとよく考える子ども こんきんぱんぱん子ども

令和6年度 学校目標: 自信と貢献する気持ちを持ち、自ら学ぶ教育の実現 合い言葉: 勇者よ アイテムをつかもう

参観日へのご来校ありがとうございました

昨日まで、3日間にわたり実施いたしました参観日におきましては、多数の保護者の皆様やボランティアの皆様にご足をお運びいただきまして、ありがとうございました。



今年度第1回目となります今回の参観日では、児童が落ち着いて学習に取り組んでいる姿をご覧いただきたく、国語や算数、社会と学習指導要領冒頭に示されている3教科の授業をご参観いただきました。

今後も、今回ご覧いただいた教科を始めとした全ての教育活動において、児童のより良い成長を支えるため、全職員で取り組んでまいりますので、引き続き、ご理解、ご協力をお願いいたします。

児童会役員認証式を開催しました

4月19日(金)の朝学習の時間帯に、児童会役員認証式を行いました。集合時刻よりも早く体育館に整列したみなさんは、きちんとした姿勢で座り、話している人の話をしっかり聞くなど、学校のリーダーとしての意識の高さを感じました。



式は、児童会三役一人一人が認証状を受け取った後、各委員長が委員会の代表として認証状を受け取りました。そして、児童会長の挨拶へと進みました。

私からは、一生懸命に取り組むことや仲間のために働くことを大切に、児童会活動をもりたててほしい旨の話をしましたが、そのように取り組んでくれると十分に期待できる雰囲気となりました。

5月の行事予定

日	曜	学校行事等
1	水	交通安全指導学年研修
2	木	おび学【掃除】(1・2・3年) 職員会議④(運動会) ST
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	児童会②分掌会議
8	水	学年研修 歯科検診(9時) 第2回PTA三役会議
9	木	児童理解交流会 市P連総会 ALT
10	金	帯教研事務局会議① 遠足
11	土	
12	日	
13	月	遠足予備日 校務運営委員会 帯広市いじめ・非行・不登校等対策委員会
14	火	校長会議・研修会 研修会議② 給食費納入日 自転車教室(2・3・4年)
15	水	学年研修 外清掃 給食費納入日 はじまりの会①(なごやか 3・4年)
16	木	教頭・主幹教諭会議・研修会 自転車教室(1・5・6年) はじまりの会②(なごやか 1年)

日	曜	学校行事等
17	金	生指連総会 心臓検診(1年9時) はじまりの会③(なごやか 5・6年)
18	土	PTA 環境整備(予定)
19	日	
20	月	職員会議⑤ ST 和っ子クラブ
21	火	尿検査(1次) ST
22	水	学年研修 租税教室(6年)③④
23	木	EBE協議会(遠隔) ST
24	金	ST
25	土	和っ子クラブ
26	日	
27	月	色別集会
28	火	
29	水	学年研修
30	木	管内教育研究所連絡協議会総会 ALT
31	金	給食費口座振替日 月末統計

※変更等ありましたら、改めてお知らせいたします。

大型連休を前にして

今年は、明日4月27日(土)からゴールデンウィークに入ります。ご家庭ごとに様々なご予定があると思いますが、お子さんにとって充実した、楽しい日々になることを願っておりますとともに、大きな事故や事件に絶対に巻き込まれないように過ごしてほしいとも思っております。

休み中、児童の安全や安心を守るためにも、保護者や地域の皆様におかれましては、以下の点について、ご留意いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

1 交通安全について

この時期は、全国的に交通事故が多く発生すると言われております。本校においても、4月23日(火)の1年生歩行安全教室を皮切りに、交通安全教室をはじめとした様々な場面で、交通安全についての指導を重ねてまいりますが、ご家庭でのご指導時や見守りの際の声かけ時には、歩行の仕方に加えて、自転車の安全な乗り方や二人乗りの禁止、努力義務化となったヘルメットの着用などの言葉かけや対応をお願いいたします。

2 心のケアについて

これからの時期は、具体的な理由が見当たらない不安感をもつお子さんや年度初めの緊張が解け気持ちが疲れてしまっているお子さんが、体調不良を訴えることの多い時期とも言われています。学校でも児童一人一人の様子を注意深く見守りつつ、状況に応じて声かけを行っておりますが、ご家庭や地域でも様子を見ていただき、声かけをしていただければと思っております。

また連休後も、引き続き本校では、各学級において心地よい居場所づくりに努め、温かい雰囲気の中、児童一人一人が集団の中で「存在感を感じることができる」、「望ましい人間関係を育んでいける」よう、職員一同取り組んでまいりますので、保護者の皆様もお子さんの背中を押していただけたらと考えております。

3 不審者について

例年、この時期に不審者の出没が増える傾向にあることから、学校では、不審者に遭遇したら「大声を出す」「走って逃げる」「近くの大人に助けを求める」「子ども110番の家に駆け込む」など、自分の身を守る方法について、指導しているところです。保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、子ども達への言葉かけやご近所の様子を確認するなど、見守りをお願いいたします。

4 連休中の事故の連絡について

連休中(祝日)の大怪我や大きな事故につきましては、市役所当直(24-4111)までご連絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。

本校の校内研修について

教員は、常に研修に励むことが求められております。本校でも研修の一つとして、児童の学力の向上を目指した校内研究を行っております。



今年度の研究は、昨年度に引き続き「考えを伝え、学び合う子どもの育成～学び合いのある授業を目指して～」を主題として組織的に進めております。昨年度の成果としては、算数科において、伝え合いや学び合いの中で、児童が新たな気づきや自分と違う考えに出会えた、自分の考えを深めたり視野を広げたりすることができたなど、集団での学びの充実があげられました。今年度は、どの教科においても、算数科で培った伝え合いや学び合いを活用し、児童が自分で考え学ぶことができるように授業を改善していくことを、第1回の校内研修の全体会議において教員間で共有したところです。



今後は、近隣の小中学校の教員にも研究授業への授業参観等の協力をお願いしながら、授業交流を通じて教員同士の良さを吸収し合いつつ、教員一人一人の力量を高めてまいります。

明和の勇者大活躍!!

今年度も、児童の校外活動(少年団や習い事等)の活躍を紹介いたします。今後、紹介可能な大会やコンクール等の結果につきましては、賞状やメダル、トロフィー等、お子さんに持たせていただければと考えております。

校長室で記念撮影を行い学校だよりで紹介させていただくほか、体育館の入口に掲示させていただきます。



ROAD TO MAN ダンス FES FINALIST
Sappolock vol.94 kids side 優勝
CHILDREN CUP 5・6年 DANCE BATTLE WINNER